



La Ville de Paris et le Groupe Renault s'engagent pour la mobilité électrique

Mercredi 4 juillet à 9h15, Hôtel de Ville (4e)

Mercredi, la Maire de Paris et le Directeur Général Adjoint du Groupe Renault tiendront une conférence de presse commune dédiée au développement de la mobilité électrique en ville.

Paris, à l'image de la centaine de métropoles dans le monde membres du C40, a renforcé ces dernières années ses investissements en faveur de la transition écologique. La capitale française soutient particulièrement le secteur de la mobilité, avec le double-objectif d'améliorer la qualité de l'air et de faciliter les déplacements des Parisiens et des Franciliens.

Le Groupe Renault, à travers son plan stratégique « Drive the Future », s'est donné comme priorité le développement des véhicules électriques et des services de mobilité durable pour tous. Le Groupe a notamment annoncé en juin 2018 un investissement d'un milliard d'euros pour la production de véhicules électriques en France.

Mercredi, Anne Hidalgo, Maire de Paris, et Thierry Bolloré, Directeur Général Adjoint du Groupe Renault, tiendront ensemble une conférence de presse pour témoigner de cette vision partagée de la mobilité de demain et annoncer l'émergence de nouveaux services de véhicules électriques pour les Parisiens, les Franciliens et les visiteurs.

Personnalités présentes :

- Anne Hidalgo, Maire de Paris
- Thierry Bolloré, Directeur Général Adjoint du Groupe Renault

Date et lieu :

Mercredi 4 juillet à 9h15, Hôtel de Ville (4e)

Contact presse : Marion Fonteny / 01 42 76 49 61 / presse@paris.fr